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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, com cópias a Agência
Municipal de Segurança Pública ao Diretor Presidente  Jorge José Pinto de Castro , para garantir
melhoria na segurança das feiras livres  deste município .  
 
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, os feirantes reclamam que a falta de
segurança , além de causar medo aos mesmos  ,também  afasta os clientes das feiras e diminui o
movimento a cada dia .
 

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Abril de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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